

Se ha disputado en Caravaca el domingo 23 de febrero a partir de las 09:50 el Campeonato Regional de Cross que era también la séptima y última jornada de la Liga de Cross Regional, en un precioso circuito de auténtico cross en el paraje natural de Las Fuentes del Marqués. Mañana fría y soleada, buena organización y abundante participación en las diferentes pruebas.

Por parte peralica varios podiums en el Campeonato Regional de Cross:

Toñi Asensio, campeona regional veterana E

Olga Rodríguez, María José Calonge Calonge y Karina Larraz, subcampeonas regionales en sus respectivas categorías.

Juan Ernesto Peña, tercero de veteranos E

Además espléndida participación de Cristina Latorre, primera popular y tercera mujer absoluta en la prueba reina femenina.

Compleataron la representación del club Antonio Sánchez del Castillo, Santiago Bujequé y Serafín García.

Por su parte las veteranas quedaron primeras una vez más por equipos, demostrando su constancia, compromiso y espíritu de equipo. ¡ASÍ SON MIS CHICAS!

Tras esta carrera que termina la liga regional de cross está pendiente la publicación de sus resultados definitivos. Los premios se entregarán en III Gala de la Federación de Atletismo de la Región de Murcia.

En ella también cosecharemos varios podiums, con Antonio Sánchez del Castillo, Toñi, María José, Karina, Juan Ernesto y el equipo de veteranas.

Fotos

en <https://plus.google.com/photos/114790501810729174596/albums/5983692027219340145>

Resultados en <http://www.conxip.com/result.php?IdEvento=1019>

Crónica oficial: <http://www.famu.es/news/2014/02/broche-de-oro-a-la-xxviii-liga-regional-de-cross>